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TEMAS DESTACADOS: ▪  ¿Es malo consultar el tarot? ▪  ¿Está cerca la llegada del Anticristo?
� A lo natural 2024

Alcaldía dice que aumentó presupuesto para esta población

Debate en el Concejo de Cali
reveló preocupaciones en los
habitantes de calle
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Miércoles 24 de Julio, 2024

En una reciente sesión del Concejo de Cali, se abordó el tema de la atención a
los habitantes de calle, con un enfoque en la posible reducción de recursos
destinados a esta población.

Los concejales expresaron sus preocupaciones sobre los recortes en la
agenda social que afectan a los habitantes de calle, así como a otros grupos
vulnerables como adultos mayores y comedores comunitarios.

Durante el debate, varios concejales plantearon interrogantes sobre la
inversión en programas destinados a habitantes de calle.

Los concejales Carlos Ariel Patiño Moya, Tania Fernández Sánchez, Daniella
Plaza Saldarriaga, Edison Alberto Giraldo Hoyos, Rodrigo Salazar Sarmiento,
Alexandra Hernández Cedeño, Roberto Ortiz Urueña y Edison Lucumi Lucumi
cuestionaron la asignación de recursos y su impacto en los servicios para esta
población.
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A pesar de que las preocupaciones se dirigieron principalmente a la Secretaría
de Bienestar Social, el secretario de Salud, Germán Escobar Morales, fue quien
respondió a las inquietudes sobre la atención a los habitantes de calle.

Morales explicó los desafíos asociados con la caracterización de esta
población, debido a su dispersión y la falta de datos precisos del DANE.

Se estima que el número de habitantes de calle en Cali podría variar entre
4.000 y 8.000, lo que complica la implementación de estrategias efectivas.

La concejal Ana Leidy Erazo Ruiz criticó la administración del alcalde Alejandro
Éder, señalando que los recursos para programas dirigidos a habitantes de
calle y otros sectores sociales han sido insu�cientes o se han detenido.

Erazo Ruiz enfatizó que, mientras se han destinado grandes sumas para
proyectos de infraestructura como Metrocali, los programas sociales
esenciales están en riesgo.

Además, la concejal María del Carmen Londoño Sanna y la concejal Audry
María Toro Echavarría destacaron la reducción de las raciones diarias en los
comedores comunitarios y la falta de recursos para los niños en estado de
desnutrición.

Estas observaciones subrayan la necesidad de una revisión exhaustiva de la
distribución de recursos y la implementación de políticas públicas efectivas
para enfrentar las necesidades urgentes de la población en situación de calle.

Por su parte, el concejal Rodrigo Salazar Sarmiento mencionó que Cali es la
segunda ciudad de Colombia con el mayor número de habitantes de calle,
después de Bogotá.

Abogó por la necesidad de estrategias de largo plazo y una colaboración más
estrecha entre la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos, Uaesp,
y otras dependencias para abordar este desafío.

El vicepresidente del Concejo, Carlos Ariel Patiño Moya, enfatizó la importancia
de establecer una ruta de atención activa para los habitantes de calle y la
necesidad de recursos adicionales para la atención de salud mental y el
fortalecimiento de los hogares de paso y albergues.

Patiño Moya también solicitó acciones concretas para la creación de Centros
Vida y el programa ‘Padrinos Dorados’, destinado a la integración de jóvenes
universitarios en el apoyo a los adultos mayores.

En respuesta a las críticas, el concejal Juan Felipe Murgueitio Bustamante
defendió la gestión de la administración actual, indicando que se destinó un
presupuesto para la atención de habitantes de calle y comedores
comunitarios.

Resaltó que la administración duplicó los recursos asignados en comparación
con años anteriores y atendió a las víctimas del con�icto armado, aunque
reconoció que aún hay mucho por mejorar.

Alcaldía aumentó presupuesto para esta población
Como respuesta a las críticas recibidas, la Alcaldía de Cali, bajo el liderazgo de
la Secretaría de Bienestar Social, anunció un incremento en el presupuesto
para la atención de la población en situación de calle.

Para el año 2024, se asignará un monto total de $13.053.599.800, en contraste
con los $5.518.456.752 del año anterior.

Este aumento busca mejorar la calidad de vida de los ciudadanos vulnerables.
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Hasta la fecha, se realizaron 2.744 abordajes a través de jornadas integrales
que incluyen acciones de información, educación y comunicación.

Además, se llevaron a cabo abordajes individuales y se activaron rutas para el
restablecimiento de derechos.

La administración también trabajó en colaboración con la Red de Amigos de la
Calle y otras fundaciones para ofrecer un apoyo integral a la población en
situación de calle.

Además, se avanzó en la caracterización de la población y en la recuperación
del espacio público para educar a la comunidad sobre el manejo de residuos y
el uso del espacio urbano.

La Secretaría de Bienestar Social continúa implementando políticas públicas y
colaborando con otros organismos para cumplir con los componentes de la
Ley 1641 del 2013, enfocándose en garantizar el bienestar y la protección de
los derechos de la población vulnerable en Cali.
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